▶ Que deviens-tu ?

Claude Marquis: entre Iran, Italie et Pro A

Ils ont régulièrement fait la une du sport angevin. Puis ils ont « disparu ». Que sont-ils devenus ? Aujourd'hui : Claude Marquis, ancien joueur de Cholet Basket.

C'est un enfant de Cholet. La capitale des Mauges, Claude Marquis l'a découverte en 1995 après avoir été repéré en Guyane par Jacques Catel, le responsable du centre de formation de CB. Jusqu'à 2011, il y a tout connu. Des bonheurs sportifs (sélections en équipe de France, Euroligue...) aux malheurs extrasportifs (Ndlr: il est resté un mois et demi en détention provisoire à la prison de la santé avant de bénéficier d'un non-lieu dans une histoire de tentative d'homicide).

Bref, Claude Marquis est chez lui dans les Mauges. Du moins, il l'« était ». Au tout début du mois de janvier 2011, le pivot guyanais a en effet définitivement mis un terme à sa collaboration avec CB. En froid avec l'entraîneur Erman Kunter, il est parti chercher du temps de jeu ailleurs. Précisément à Qom, en Iran ! « C'était particulier. Qom est l'une des plus anciennes villes d'Iran. Heureusement que le coach nous laissait deux jours de repos par semaine pour aller souffler à Téhéran », raconte le joueur qu'il faut désormais appeler Ahmad



Claude Marquis. Photo CO - J. CLAIR.

Marcus, depuis sa conversion à l'islam.

Quatrième de la Superleague iranienne, Claude Marquis se dit aujourd'hui prêt à retourner jouer au
Moyen-Orient. A moins qu'on ne
le revoit très bientôt sur les parquets de Pro A. « C'est vraisemblable. J'ai actuellement deux offres
sérieuses à l'étude. En tous cas, je suis
prêt à jouer. J'ai suivi toute la préparation avec mon ancienne équipe de
Caserte. Cela m'a permis de m'entretenir physiquement et de profiter
du soleil du sud de l'Italie... Mais
maintenant, j'ai hâte de reprendre! »
Ailleurs qu'à Cholet.

Tristan BLAISONNEAU